

Garrulus glandarius.

- 12-XI-46 - Comiendo bellotas en el Adaja.
Les hemos visto en Montemayor de Pililla, durante el invierno, en pinares; Puente Duero, durante todo el otoño, invierno y primavera en pinares y a orillas del río; Villanueva de Duero (Las Monjas) en monte de encina y pinos y en la orillas del Duero, durante el invierno y algún otro sitio.
Suelen verse por las hileras de árboles en las lindes de pinares y sotos en parejas a tríos, siempre chillando.
En Mayo se les ve en el Pinarillo (Viana) a orillas del Cega y Duero. Creo también les hemos visto en Junio, y probablemente anidan allí. No hemos visto crías ni nidos por no haber visitado el lugar en la época apropiada.
- 14-IV-47 - Villanueva de Duero. Cont. est. -
- semillas, al parecer.
- 24-X-48 - Valdestillas. En el soto y pinar, cerca del río había algunos. Les hay donde se encuentran robles y también a menudo encinas y pinares.
- 04-XII-48 - Montes Torozos. Me traen una pareja.
Cont. est. -
- bellotas "molidas" y bellotas y una araña.

Poza de la Sal (Burgos). No hay arrendajos seguramente. Felix Rodriguez.
- 20-II-49 - Puente Duero. Vemos dos parejas y un solitario. ¿Estarán ya emparejados?
Abundan en Herrera de Pisuegra.
Primeros de Enero. En La Fraila, un solitario. Solo se ven allí en invierno.
- 1-II-50 - Tres conseguidos, uropigio negro.
- 4-IV-50 - Pinarillo. Emparejados, cobrado uno.
- 21-X-51 - Valdestillas. Veo dos sueltos.
- 031-X-51 - Monte Blanco. Dos juntos volando sobre la ladera.
- 15-XI-51 - Valdestillas. No vi ni uno.

Tudela. Les hay en la dehesa Tomilla, en encinar y roble y son comunes. Hay también algún charro.
- 19-IV-52 - Pinarillo. Se ven 2 ó 3.
- 13-V-52 - Pinarillo. Se ve uno.